

Neues von Hannah Beitat

Die Schleswigerin Hannah Beitat (Schleswiger TC/TV Uetersen) schaffte im Oktober 2021 erstmals den Sprung in die Deutsche Tennis-Damenrangliste, wo sie sich seitdem immer stabil behaupten konnte. Zum Jahresabschluss 2022 und damit auch Abschied aus der Jugendklasse erreichte sie ihr bisheriges Ranglistenhoch (1020 Ranglistenpunkte) und stand somit bei den Damen auf Rang 265 und bei der A-Jugend auf Rang 53.

Vergangenes Jahr spielte sie in der Nordliga an Position 2 für den TV Uetersen und führte an Position 1 spielend ungeschlagen dessen Juniorinnenmannschaft zur Landesmeisterschaft.

Seit Sommer 2022 trainiert die inzwischen 19-Jährige mindestens einmal die Woche zusammen mit Sascha Möller beim Schleswiger TC, wo die Grundsteine ihrer Tenniskarriere gelegt wurden, die nun kommenden Herbst im Ausland fortgesetzt wird. Dann nämlich steht ein 4-jähriges Tennisstipendium in den USA an.

„Die Kombination aus Leistungstennis und universitärer Ausbildung ist in der Form fast nur in den USA möglich.“, so der stolze Vater Harald Beitat.

Aus der Anzahl der interessierten Universitäten konnte die Indiana University of Pennsylvania Hannah in der Kombination Spielstärke des Teams, Studiengang (International Business) und Stipendiumsleistungen das interessanteste Paket anbieten.

In den Weihnachts- und Semesterferien wird die Schleswigerin jedoch auch in Deutschland Turniere spielen und bestmöglich weiter mit Sascha trainieren, an dem die Domschülerin neben seinem sehr hohen spielerischen Vermögen seine klare und nachvollziehbare Vermittlung lobt. „Ich schätze an Hannah besonders die Fähigkeit bei den Grundschlägen enorm zu beschleunigen sowie ihr Engagement bei jedem Training hundert Prozent zu geben.“

Erste Verbesserung erreichte Sascha bei seiner Tennisschülerin sowohl im taktischen als auch im konditionellen Bereich. Entwicklungspotential besteht weiterhin im Bereich Schnelligkeit.

Jetzt steht bis Ende Juni für Hannah das Ablegen des Abiturs am Domgymnasium an und dann wird Ende August der Flieger nach Indiana bestiegen.

Dein Heimatverein wünscht Dir alles Gute, liebe Hannah!